



子育てについて思う

校長 丸山 健二

秋もすっかり深まり、朝夕の冷え込みを感じるころとなりました。先月はマラソン記録会に多くの皆様にご来校・ご観覧いただき、子どもたちの成長や輝く姿を見ていただきました。大変ありがとうございました。

また、今月末には学芸会が行われます。多くの皆様のご来場・ご観覧をお待ち申し上げます。

さて、ある雑誌に「子どもが自分自身のことを『よい子』だと感じるように育てる親は最高です。」とありました。「人と比べての成績ではなく、『私はこの世に生まれてきた価値のある人間だ』という自己価値観です。」とも書いてありました。このように育った子どもは、「自分を大切な存在と思い、感じ、生きる意欲が旺盛になり、生き甲斐をもって生きていく」とありました。とても大切な本質だと感じました。

また、次のように親についても書かれていました。

良い親とは

- 愛情の伝え方を工夫する親
- 感情を大切にし、それを受容する親
- 時として子どもの立場になれる親
- 規則正しい一貫した生活をする親
- 子どもの独立心を育てる親
- 仲良く暮らす親
- 適切な期待をする親
- 子どものエネルギーを正しく発揮させる親
- 子どもの話を誠意をもって聴く親
- 子どもの自己価値観を育てる親

など私たちは、子どもの将来を思い、子どもが幸せになるため、良い親となっても努力しながら子育てをしています。その時、少し親として振り返ったり、反省したりする必要があるのであります。子育ては、遅いということはありません。しっかりと将来を見据え取り組むことが大切だと思っております。それが、親子の幸せへと繋がると思っています。

★学芸会の御案内★

近文第二小学校三大行事の一つ「学芸会」が10月27日(日)8:45～、体育館で行われます。今年度は
～心にひびかせよう！

努力の成果～

をスローガンにしました。どの学年も、自分自身が精一杯がんばって協力し、心に響く立派な発表にしようとして懸命練習に励んでいます。全校合唱や器楽合奏、各学級の劇・踊りなど、子どもたちは自分の役割と責任を理解し、保護者・地域の皆様に学芸会を通して成長した姿を見ていただこうと取り組んでいます。そういった姿をご覧いただくことが感動を届けることになると考えています。皆様のご来校を心よりお待ちしております。なお、詳細は学校だよりと一緒に配付したプログラムをご覧ください。

☆今年も稲刈りをしました☆

10月11日(金)、学校田の稲刈りをしました。鎌で稲を刈り取り、束にしました。田んぼの先生の高見さんにご指導いただきながら、ケガも無く、安全に学習を進めることができました。これから脱穀・精米して、家庭科の調理実習で使用していきます。たくさん収穫することができたのも、田んぼの先生の高見さん、水田をお貸しくださった橋本さんのおかげです。本当にありがとうございました。

☆旭川市立近文第二小学校 後期児童会組織決定！！☆

先月号で後期の児童会書記局のメンバーをお知らせしましたが、各委員会組織も新しくなり、各学級の代表委員も決まりました。今後は、新役員を中心に各行事などを進めていくことになります。役員だけに頼るのではなく、全校児童が互いに協力し、助け合ってよりよい学校になるよう活動をしていきます。

- ◇健康委員長 豊嶋 優心 さん 副委員長 久保田剛毅 さん
- ◇文化委員長 伊藤 優良 さん 副委員長 山田 七星 さん
- ◇学級代表委員

5・6年 学級委員長 相馬 蒼生 さん 副委員長 宇山 奏杏 さん

3・4年 学級委員長 村本 瑛進 さん 副委員長 鎌倉 姫芽 さん

かたくり・ひまわり・たんぽぽ 学級委員長 高橋佑太郎 さん 副委員長 岡田裁愛理 さん

【11月の行事予定】

日	曜	行 事 等
1	金	研修日 放課後遊びなし
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	生活振り返り集会 クラブ 陶芸絵付け体験(3・4年)
7	木	朝会(2年) 非行防止教室(5・6年)
8	金	職員会議 放課後遊びなし PTA親睦慰労会
9	土	
10	日	
11	月	高田さんによる読み聞かせ(3・4年) PTA北部地区講演会
12	火	
13	水	音楽集会 委員会活動 バスレンタル事業(1・2年)
14	木	ALTとの学習 彫刻美術館巡回展示開始
15	金	研修日 放課後遊びなし
16	土	
17	日	旭川市PTA研究大会
18	月	
19	火	もちつき集会前日準備
20	水	もちつき集会・昔遊び交流会
21	木	彫刻美術館出前授業
22	金	貯金日 研修日 放課後遊びなし
23	土	勤労感謝の日 PTA親睦ミニバレー
24	日	
25	月	PTA教養部食育教室
26	火	引落日
27	水	クラブ
28	木	ALTとの学習
29	金	研修日 放課後遊びなし
30	土	

《11月の生活目標》

「時間を守ろう」

マラソン記録会 9月25日(水)



今年度も一人一人が自分のめあてに挑戦して、立派に走りました。運動会が終わってから、チャレンジマラソンに取り組んだ成果を見ることができました。当日は少し風が強い状態でしたが、気温も暑すぎず、秋晴れの東鷹栖を精一杯走りぬいた姿はさすが近二っ子でした。

保護者の皆様には安全管理のためにコースの途中にお立ちいただきました。東鷹栖の地域の皆様には、沿道から力強く走る子どもたちに、あたたかい声援をたくさんいただきました。たいへんありがとうございました。

突哨山活動(各学年) 8月22日(木)~9月11日(水)



突哨山活動で野外学習をしました。クマの出没情報があるため、突哨山での学習はできませんでしたが、「もりねっと」さんが管理している森や石狩川の河原などで実施しました。写真で紹介しているように、子どもたちは間伐体験や生き物の採取、たき火体験などをしました。また一つ雄大で美しい自然を学びました。

稲刈り(5・6年) 10月11日(金)



5・6年生が、学校田の稲刈りを実施しました。米作りをこんなに充実して体験できるのも、ご協力いただいている皆様のおかげです。子どもたちもいい表情で活動していました。おかげさまで今年も実りのある学習となりました。